

ASPIRASI WARGA

Pembina Upacara, Bati Tuud Koramil 19/ Kuwarasan Sampaikan Amanat Danramil

Nurfaizin - KEBUMEN.ASPIRASIWARGA.COM

Oct 11, 2022 - 06:00



Serka Dani Siswoyo pagi ini bertindak selaku Pembina Upacara pada pelaksanaan kegiatan Upacara pengibaran bendera Merah putih yang bertempat di halaman sekolah SD Negeri Mangli

KEBUMEN - Upacara bendera sangatlah penting, karena dengan melaksanakan upacara bendera berarti kita menghormati salah satu simbol Negara Indonesia yaitu Bendera Merah Putih.

Bati Tuud Koramil 19/ Kuwarasan Serka Dani Siswoyo pagi ini bertindak selaku

Pembina Upacara pada pelaksanaan kegiatan Upacara pengibaran bendera Merah putih yang bertempat di halaman sekolah SD Negeri Mangli ,Kecamatan Kuwarasan, Kabupaten Kebumen, Provinsi Jawa Tengah. Senin, (10/10/2022)

Pelaksanaan kegiatan Upacara pengibaran bendera Merah putih diikuti oleh seluruh siswa siswi SD Negeri Mangli, Kepala sekolah SD Negeri Mangli Bpk Sobirin, S.Pd.I beserta dewan guru, staf dan karyawan.

Dalam amanatnya, Komandan Koramil 19/ Kuwarasan Kapten Inf Nuraharkanca yang disampaikan oleh pembina upacara bahwa, Upacara bendera merupakan kegiatan yang membutuhkan disiplin, bukan hanya bagi petugas upacara, melainkan juga bagi seluruh peserta upacara lainnya, karena hal tersebut akan berpengaruh pada kekhidmatan pelaksanaan upacara bendera.

Melalui amanat tersebut, Danramil juga berpesan kepada para siswa, Tingkatkan keimanan dan ketaqwaan kepada Tuhan yang maha esa, baik melalui pelajaran disekolah maupun di rumah, Tingkatkan belajar raihlah cita cita agar bisa menjadi anak yang sukses yang bisa menjadi kebanggaan orang tua dan sekolah, Patuh dan hormati orangtua / bapak ibu guru di sekolah, karena merekalah yang tanpa kenal lelah mengasuh dan mendidik kita agar bisa menjadi orang yang bermartabat.

Dan untuk bapak / ibu guru, "Kami titipkan generasi penerus kami, bimbing dan didiklah mereka agar menjadi generasi penerus yang hebat, calon pemimpin masa depan Indonesia", ucap Pembina Upacara.

Pelaksanaan kegiatan upacara yang berjalan dengan lancar tertib dan khidmat ini juga dihadiri oleh Babinsa desa Mangli Koramil 19/ Kuwarasan Serda Slamet Supriyono yang sebelumnya memberikan pelatihan kepada petugas dan peserta upacara.

Jurnalis: Pendim 0709/Kebumen